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日程
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氏名 発 言 要 旨 答弁者

1 .西 澤 一 彦 .

１　下水道について
２　森林、中山間地の荒廃について
３　有害鳥獣対策について
４　千曲川北信５市町かわまちづくりについて

.
市 長
関 係 部 長

2 .小林 喜美治 .

１　物価高騰からくらしを守る施策について
２　価格高騰・米不足をもたらした農政の転換について
３　年金・医療・介護の充実について
４　国政の動向と政治姿勢について

.
市 長
関 係 部 長

3 渋 川 芳 三 .

１　秋津地区の防災対策について
　(1)静間地区築堤護岸工事について
　(2)荒船地区の砂防堰堤築堤について
　(3)蓮遊水地整備事業について
　(4)代替地のマッチングについて
　(5)周囲堤と国道の間の埋め立てについて
２　「参事」の位置づけについて
　(1)飯山市における「参事」の位置づけについて
　(2)部長との関係および従来の参事との違いについて

市 長
関 係 部 長

4 .常 田 徳 子 .

１　子育て支援について
　(1)飯山市における保育環境の現状について
　(2)飯山市の保育環境に関する報告書について
　(3)保育園の統廃合について
　(4)児童館等への昼食支援について
２　高齢者支援について
　(1)介護予防事業について
　(2)マイナ保険証と資格確認書について
３　空き校舎の利活用について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 .山 﨑 一 郎 .
１　財政の現状と将来見通しについて
２　人口減少と少子化への対応について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長
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6 .髙澤 富士子 .
１　市民の命を守る対策について
２　飯山市第３次国土利用計画 重点取組について
３　国際化に伴う将来の税収について

.
市 長
関 係 部 長

7 .髙 橋 春 三 .

１　高齢者冬期共同居住について
２　タイケン学園について
３　公共交通について
４　2028年国民スポーツ大会の競技施設について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 .松 本 淳 一 .

１　集中豪雨での避難について
２　一般職の任期付職員の採用等に関する条例について
３　学校の様子について
４　雪を資源にする
５　サイクルトレインの延伸を

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 .荻 原 章 一 .

１　不登校へのとりくみについて
２　旧４小学校の後利用について
３　保育園・学校の保護者作業について
４　ジャンプ台改修について
５　高齢者冬期共同居住について
６　戦後８０年 被爆８０年の平和施策について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 .吉 越 利 明 .

１　ケーブルテレビ事業について
２　子育て支援について
３　洪水時指定避難所について
４　財政運営について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長
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11 .村 松 正 勝 .

１　災害対策について
　(1)危機管理について
　(2)避難時等の対応について
２　移住・定住対策について
　(1)移住希望者への対応
３　みゆき野地域の高校のあり方について
　(1)下高井農林高校と飯山高校の今後について

.

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

12 .山 崎 武 雄 .

１　施政方針について
　(1)学校跡地の活用について
２　国スポジャンプ台整備について
３　台風１９号災害記録集の発刊について
４　下水道の経費削減に向けて
　(1)堆肥化への取組について
５　道の駅とMIZBEステーションについて
　(1)「バラの道の駅」構想について
６　クマ対策について

.
市 長
副 市 長
関 係 部 長

13 .髙 橋 達 幸 .
１　景観計画について
２　国民スポーツ大会について
３　住宅耐震改修促進計画について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 .岸 田 眞 紀 .
１　観光振興について
２　フリースクールについて
３　タイケン学園について

.
市 長
教 育 長
関 係 部 長
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